

Actual expenses for project 01002152 "Assistance in building the capacity of the Central Commission for holding elections and referendums in Turkmenistan"				
Results achieved in 2025	Expense description	Actual expenses for 2025		
		Amount from the Government of Turkmenistan in US Dollars	Amount from UNDP in US Dollars	Total in US Dollars
Output 1. 2025 Activity 1.1. Supporting national stakeholders to learn from and apply relevant regional examples and international best practices. A study tour to Armenia, organized to facilitate the exchange of experiences in the field of election management and digital voter registers, took place from 13 to 17 November 2025.	A study visit to Armenia, organized to facilitate the exchange of experience in election management and digital voter registries, took place from 13 to 17 November 2025. The event had previously been delayed for a year due to a number of challenges, including the late approval of a project extension without additional funding, as well as election-related organizational conflicts in Kyrgyzstan and Georgia, which were initially considered potential host countries. The UNDP Country Office in Turkmenistan successfully coordinated the visit to the Central Election Commission of Armenia with the active support of the UNDP Country Office in Armenia, which ensured full readiness to host and provide technical support to the CEC delegation of Turkmenistan in November 2025.	19 772,14	6 500,00	
	Administrative expenses (7%)	333,26		
Result 1. 2025, Activity 1.3. A "document outlining proposed options" for creating a unified voter registry with improved gender data for election commission employees has been compiled. This document has been submitted to partners for review.	Support the Central Election Commission and other stakeholders in drafting a "document outlining proposed options" for the creation of a unified voter registry with gender data. This document has been submitted to partners for review.	\$752,29	\$0,00	\$752,29
	Administrative expenses (7%)		\$0,00	\$52,65
Total for Result 1 for 2025		\$20 910,34	\$6 500,00	\$27 410,34
Result 2, 2025 Result 2.1. Organization of BRIDGE trainings for CEC members with a gender-focused approach. A four-day BRIDGE (Building Resources in Democracy, Governance, and Elections) training on "Introduction to Election Administration" was held in Ashgabat from 19 to 21 February 2025. The training was conducted by internationally accredited BRIDGE experts, Ms. Natia Kashkashvili and Mr. Shalva Tskhakaya, for representatives of the CEC, velayat election commissions, Ashgabat and Arkadag city election authorities, as well as representatives of political parties and the media.	four-day BRIDGE (Building Resources in Democracy, Governance, and Elections) training on "Introduction to Election Administration" was held in Ashgabat from February 19 to 21, 2025	\$48 902,48		
	Administrative expenses (7%)	\$3 423,17		
Result 2.2. Establishment of a training center, including an educational library, at the Central Electoral Commission	Technical support in project implementation	\$16 712,09		
	Administrative expenses (7%)	1 169,84		
Total for Result 2 for 2025		\$70 207,58	0,00	\$70 207,58
Result 3 in 2025 Result 3.1. Conduct an analysis of trends and relevant examples to increase women's participation in political life, including the introduction of Temporary Special Measures (TSM)	An analysis was conducted by an international expert hired to implement temporary special measures (TSMs) aimed at increasing women's representation in electoral processes. The expert's work began in November 2025 after the timely completion of preparatory activities—including close collaboration with the project manager to obtain the necessary documents for a comprehensive data analysis—by the end of October 2025.	26 500,00		
	Administrative expenses (7%)	2 000,00		
Result 3 in 2025 Result 3.2. Conducting an analysis of the electoral legislation of Turkmenistan and developing draft amendments for the introduction of temporary special measures (TSM) and training for trainers	A workshop was held for key stakeholders, including representatives of political parties, members of parliament, staff and members of the Central Election Commission, and civil society organizations (CSOs) in Turkmenistan	30 119,00	3500	
	Administrative expenses (7%)	2 269,00		
Total for Project Management Result 3 for 2025		\$60 888,00	\$3 500,00	\$0,00
Co-financing from the Government of Turkmenistan excluding the percentage for general management		\$142 758,00	\$0,00	\$142 758,00
Co-financing from the Government of Turkmenistan including the percentage for general management		\$152 005,92	\$3 500,00	\$155 505,92
7% for general management		\$9 247,92	\$0,00	\$9 247,92
Contribution from UNDP		\$10 000,00		\$10 000,00
TOTAL expenses for the project for 2025		\$152 005,92	\$3 500,00	\$155 505,92

DocuSigned by:

Lachin Artykova

1B05F16D9DC6421

Prepared by: Lachin Artykova, Human Rights Cluster Projects Manager

DocuSigned by:

Gulalek Udmamedova

AAAFB47BB11A443...

Approved By: Gulalek Volmammedova, Programme Analyst for Governance, Economic Development, UNDP

Фактические затраты по проекту, 01002152 "Содействие в наращивании потенциала Центральной комиссии по проведению выборов и референдумов в Туркменистане"				
Достиженные результаты в 2025 г.	Описание расходов	Фактические затраты за 2025 г.		
		Сумма от Правительства Туркменистана в долларах США	Сумма от ПРООН в долларах США	Всего в долларах США
Результат 1. 2025 год Мероприятие 1.1. Содействие национальным заинтересованным сторонам в изучении и освоении соответствующих региональных примеров и передовых международных практик Учебная поездка в Армению, организованная с целью содействия обмену опытом в области управления выборами и цифровых реестров избирателей, состоялась с 13 по 17 ноября 2025 года.	Учебная поездка в Армению, организованная с целью содействия обмену опытом в области управления выборами и цифровых реестров избирателей, состоялась с 13 по 17 ноября 2025 года. Реализация данного мероприятия ранее была отложена в течение года из-за ряда сложностей, включая позднее утверждение продления проекта без дополнительного финансирования, а также связанные с выборами организационные конфликты в Кыргызстане и Грузии, которые первоначально рассматривались как потенциальные принимающие страны. Страновое представительство ПРООН в Туркменистане успешно координировало организацию визита в Центральную избирательную комиссию Армении при активной поддержке Странового представительства ПРООН в Армении, которое обеспечило полную готовность к приёму и оказанию технической поддержки делегации ЦИК Туркменистана в ноябре 2025 года.	19 772,14	6 500,00	
Результат 1. 2025 год Составлен "документа с изложением предложенных вариантов" для создания единого реестра избирателей с гендерными данными сотрудников избирательных комиссий улучшился. Данный документ отправлен на рассмотрение партнеров.	Административные расходы (7%)	333,26		
	Поддержать ЦИК и другие заинтересованные стороны в составлении "документа с изложением предложенных вариантов" для создания единого реестра избирателей с гендерными данными. Данный документ отправлен на рассмотрение партнеров.	\$752,29	\$0,00	\$752,29
	Административные расходы (7%)		\$0,00	\$52,65
Итого по Результату 1 за 2024-2025 годы.		\$20 910,34	\$6 500,00	\$27 410,34
Результат 2, 2025 год Результат 2.1. Организация BRIDGE тренингов для членов ЦИК с гендерно-ориентированным подходом. Был проведен четырехдневный тренинг BRIDGE (Building Resources in Democracy, Governance, and Elections) на тему «Введение в администрирование выборов», который прошел в Ашхабаде с 19 по 21 февраля 2025 г.. Обучение провели международные аккредитованные эксперты BRIDGE, г-жа Натиа Кашкашвили и г-н Шалва Цхакая для представителей ЦИК, велаятских избирательных комиссий, избирательных органов города Ашхабада и Аркадага, а также представителей политических партий и средств массовой информации.	Проведен четырехдневный тренинг BRIDGE (Building Resources in Democracy, Governance, and Elections) на тему «Введение в администрирование выборов», который прошел в Ашхабаде с 19 по 21 февраля 2025 г..	\$48 902,48		
Результат 2.2. 2025 год Создание учебного центра, включая учебную библиотеку при Центральной избирательной комиссии	Административные расходы (7%)	\$3 423,17		
	Техническая поддержка в имплементации проекта	\$16 712,09		
	Административные расходы (7%)	1 169,84		
Итого по Результату 2 за 2024-2025 годы		\$70 207,58	0,00	\$70 207,58
Результат 3 в 2025 году Результат 3.1. Проведение анализа тенденций и соответствующих примеров по расширению участия женщин в политической жизни, включая введение Временных специальных мер (ВСМ)	Был проведен анализ международным экспертом, привлечённого для внедрения временных специальных мер (ТСМ), направленных на расширение представительства женщин в избирательных процессах. Работа эксперта началась в ноябре 2025 года после своевременного завершения подготовительных мероприятий — включая тесное взаимодействие с менеджером проекта для получения необходимых документов для комплексного анализа данных — к концу октября 2025 года.	26 500,00		
Результат 3 в 2025 году Результат 3.2. Проведение Анализа избирательного законодательства Туркменистана и разработка проекта поправок для введения временных специальных мер (ТСМ) и тренинга для тренеров	Административные расходы (7%)	2 000,00		
	Был проведён семинар для ключевых заинтересованных сторон, включая представителей политических партий, членов парламента, сотрудников и членов ЦИК, а также организаций гражданского общества (ОГО) в Туркменистане.	30 119,00	3500	
	Административные расходы (7%)	2 269,00		
Итого по Управлению проектом Результату 3 за 2025 годы		\$60 888,00	\$3 500,00	\$0,00
Со-финансирование со стороны Правительства Туркменистана без учета процента за общее управление		\$142 758,00	\$0,00	\$142 758,00
Со-финансирование со стороны Правительства Туркменистана с учетом процента за общее управление		\$152 005,92	\$3 500,00	\$155 505,92
7% процентов за общее управление		\$9 247,92	\$0,00	\$9 247,92
Вклад со стороны ПРООН		\$10 000,00		\$10 000,00
ИТОГО затраты по проекту за 2025 год		\$152 005,92	\$3 500,00	\$155 505,92